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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。気圧配
置からすると、もう梅雨明け
かなという感じがします。先
週末から土曜夜市が始まり、
よさこい鳴子踊りのリハーサ
ルもスタートしています。帯
屋町筋は広末会員が、大橋通
りは安藤会員、小笠原会員が
踊り子さんなどのお手伝いを
されています。夏のこの素晴

らしい行事を多くのお客さん、そして皆さんとともに楽
しめたらと思うところです。
　特に夏のこの時季、子どもさんを連れたり青少年の活

動などに関わりを持たれる方もいらっしゃると思います
が、ケガや何かがあったら大変です。ぜひ古谷会員に相
談して、短期の旅行保険等々に入って、安全面には十分
に配慮をしていただきたいと思います。
　お陰様で短期交換の皆さんは、昨日松山でのフェアウ
ェルパーティを終えて、今広島へ移動しています。そし
て、16日大阪泊後17日には、楽しい思い出と友情の輪
を保ちながらアメリカに帰国されます。また、７月31日
には日本からアメリカに約30名を超えるメンバーが行く
予定です。私ども高知ＲＣとしては、高野一郎会員のお
嬢さん、小

こ ま ち

町さんを派遣させていただくことになってい
ます。31日、ご都合のつく方はお見送りいただけたらと
思います。
　今日もお楽しみください。
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● ロータリーソング「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「城ヶ島の雨」ピアノ演奏：山内るり会員

● お礼贈呈
　短期交換プログラムでお世話になった尾﨑会員、森本会員、藤田会員にお礼を差し上げました。

● 新入会員紹介
・氏　　名　　岡　亮助
・生年月日　　昭和39年１月29日
・職　　業　　株式会社金剛　代表取締役
・配 偶 者　　美智様
・趣　　味　　ゴルフ、サッカー
・岡  亮助氏挨拶

　この度、入会の承認をいただき本当にありがとうございます。親父は西ＲＣで古くからお世話になっていま
すが、私は全くロータリーのことは分かりませんので、ご指導のほどよろしくお願いします。
　趣味のゴルフは人様に迷惑をかけない程度で、余りうまくありません。またお誘いください。よろしくお願
いします。

・氏　　名　　真鍋伸一
・生年月日　　昭和32年4月25日
・職　　業　　株式会社四国日立 高知支店　取締役　高知支店長
・配 偶 者　　直美様
・真鍋伸一氏挨拶

　この度、本会へ入会させていただくことができ本当にありがとうございます。１日も早くクラブに貢献でき
るよう頑張りたいと思っていますので、ご指導のほどよろしくお願いします。
　私は生まれも育ちも徳島です。昨年10月にこちらに赴任してきました。初めての転勤、初めてのこの地と
いうことで９カ月過ごして、やっと慣れてきたのかなと思っています。うちの社員に「ちょっと馴染んできた
やろう」というと「何言うてるんですか、支店長。阿波弁を喋りゆうようではまだまだや」と厳しい言葉をも
らっています。この会にも早く馴染むように頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願いします。

・氏　　名　　有馬義雄
・生年月日　　昭和38年８月21日
・職　　業　　西日本電信電話株式会社　高知支店長
・配 偶 者　　文佳様
・趣　　味　　マウンテンバイク、電子工作
・有馬義雄氏挨拶

　今回、入会を承認していただきありがとうございます。私は香川県出身ですが高知勤務は３度目、通算11年
になります。妻と子どもは妻の出身地の安芸でずっと暮らしています。私も高知で一番長く勤務をしています
ので、皆さんと一緒に高知のために何かしたいと思っています。これからも、ご指導よろしくお願いします。

● 会 長 報 告
 　　昨日、７クラブ会長、幹事会が開かれ、2013-14年度の長期交換プログラムの決算報告、７クラブ合同事務所会計報
告、高知西ＲＡＣ会計報告がありました。次回は10月６日に開催予定です。
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● 幹 事 報 告
 　・例会終了後、臨時理事会を行います。

・来週はガバナー公式訪問で、例会終了後、集合写真を写します。
・高知大学地域連携センターからのくじら便り、第28回ローターアクト地区大会のお礼を回覧します。
・ガバナー月信を配付します。

● 臨 時 総 会
議長　７月15日現在の会員数は92名、本日65名の出席で、会則により本総会は成立します。
　　　議題は2013-14年度の決算報告と2014-15年度の予算について。
　　　まず、前田前幹事より決算報告をお願いします。

１号議案　2013-14年度決算報告　　（前田道雄前幹事より説明）

（承認の拍手）

議長　続きまして、2014-15年度の予算について吉澤幹事お願いします。

２号議案　2014-15年度予算報告　　（吉澤文治郎幹事より説明）

（承認の拍手）

議長　以上で臨時総会を終了させていただきます。

◎ＳＡＡ（発表・津野眞千子会員）
　各委員長と連携を図りつつ、会長並
びにクラブ奉仕委員会の方針に沿って、
品位と秩序があり、かつ明るく楽しい例
会にできるように努めたいと思っていま
す。そのために、

１．会場の準備の確認、座席の決定、
食事の内容などに気を配り、会員相互の交流と親睦
が深まるように段取りをする。

２．食事の過不足を最小限に押さえ無駄のないようにす
るために、皆さんには出欠の連絡を事前にお願いし
たい。

３．ビジターに例会を楽しんでいただけるように、会場入
口では笑顔でお迎えして、会場内でのアテンドは全
員で心配りをお願いしたい。

　
◎プログラム委員会（発表・竹村修己会員）
　本年度は、会長、幹事からの要請
で各月の標語に合わせた卓話の実施。
古谷前委員長からの愛情あふれるア
ドバイスを参考にタイムリーで話題性
のある企画を実施したいと考えていま

す。ただ、今年は新入会員が14名いらっしゃいますので、
個性的な企画が出せるかというと、多少頭の痛いとこ
ろです。
　今期はアクティブなメンバーが多いので、行動的な企
画をいろいろやっていきたいと考えています。各委員会
とも連携をしながら、活動をしていきたいと思いますの
でご協力をよろしくお願いします。
　
◎広報・ＩＴ委員会（発表・森  由枝会員）
　計画としては

１．会長の基本方針に従い、各委員
会の情報交換を積極的に行う。

２．高知ＲＣのホームページを通じて
より効果的な広報活動を行う。

３．燦燦基金奨学生の報告を例会や
ウェブサイトを通じて行っていく。燦燦基金奨学生
は、今年の６月に３名が決まっています。

４．2670地区ガバナー事務所と積極的に情報交換を
行っていく。

　皆さんより情報を多くいただいて、広報をしていきたい
と考えていますので、１年間よろしくお願いいたします。
　

◆ 各委員会計画発表
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◎ロータリー情報委員会（発表・千頭邦夫会員）
１．会員がロータリーの活動をより深

く理解できるよう情報の提供に努
める。

２．新会員の方、あるいは普段余り出
席しない方が、早くクラブに溶け
込めるように努める。

・ロータリー活動について、説明会と親睦会を開く
・ロータリー手引き書を贈呈
・地区大会、ＩＭ、合同例会等への参加を奨励して重要性
と楽しさを理解してもらう
　手引き書等々を熟読し、いろんな行事に参加し、多くの
方との交流を深めていくと段 と々ロータリーを理解できる
ようになります。そして、ロータリーのことが分かってくるに
従ってロータリーが楽しくなります。

◎職業奉仕委員会（発表・泉田　優会員）
  ロータリアンとして職業奉仕の概念は
最も重要な精神の１つです。活動を通
じて、皆さんに職業奉仕の精神が啓蒙
されていく形で展開していきたいと考え
ています。

１．職業奉仕月間に職場例会を開催
（10月21日、日高村の渋谷食品を予定）

２．月１回、四つのテストの唱和
３．プログラム委員会と相談し、さまざまな分野の方に

卓話をお願いする。

◎社会奉仕委員会（発表・杉本芙美子会員）
１．地球33番地事業の継承
　　バザーの賞品やウオーキング

等々、皆さんにご案内しますので
参加をお願いします。

２．昨年度、地区テーマ「地域で、世
界で　ちょっといいことをしよう」
に因んで、高知少年友の会に10万円の寄附をしま
した。今年度は財団の地区補助金を1300ドルいた
だけることになりましたので、それにクラブから５万
4,000円を足して19万円の寄附をすることにしまし
た。当クラブの津野会員がこの友の会の理事を務め
ていますので、寄附だけではなく何かできることがあ
れば支援をしていきたいと考えています。

◎青少年奉仕委員会（発表・中田由季会員）
　本委員会では各種のプロジェクト及
びプログラムを通じて、青少年並びに
若者の心身共に健全な育成を図ること
を目標としています。

１．燦燦奨学生のフォローアップ
２．燦燦奨学生の広報、募集活動の

強化
３．燦燦基金活動への協力
４．地区青少年奉仕委員会への協力（ローターアクト、

インターアクト、ライラへの協力）
　奨学生の基金財務が危機状態になっています。ニコニ
コの協力とともに燦燦ボックスへのご協力もより一層よろ
しくお願いします。
　
◎ロータリー財団委員会
　（発表・鎮西正一郎会員）
　今年のＲＩ会長もポリオ撲滅とポリ
オプラス基金への寄附をテーマとして
掲げていますので、従来の活動を継続
していくと同時に地域に根ざした活動
を推進していきます。社会奉仕委員会と
協力して、少年友の会による少年の非行防止といった活
動への支援の補助をしていく。11月の財団月間には津野
会員に、少年友の会の活動に関して卓話をお願いして詳
しく勉強していきたいと思います。
　もう一つは、昨年からイギリスに行っている留学生の
フォローをしていきます。８月19日に、彼女にイギリスの留
学についての卓話をしていただきます。
　
◎米山記念奨学会（発表・筒井善樹会員）
　米山記念奨学事業は、来日している
外国人留学生に対し奨学金を支給し、
彼らの留学の目的を支援する国際奨学
事業です。日本のロータリアンの寄附
金を財源としており、年間の奨学生数も
700名余り、2670地区は17名です。
　この米山記念奨学事業への理解促進と寄附金の安定
的確保が委員会の主な活動です。具体的には

・例会等を通して、本事業の理解促進を進める。
・米山奨学生との交流を深める。
・寄附金の安定的積み上げを目指す。

　普通寄附金１人月額1,000円は継続し、併せて特別寄
附へのさらなる協力をお願いします。特別寄附については、
またご案内もさせていただきますのでご協力をよろしくお
願いします。
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ニコニコ箱
大久保千堯

西山　彰一

五十嵐　武

竹村　修己

入交　英太

川添　　曻
日和﨑二郎

久場　幸信

前田　道雄
中村　裕司

古谷　　一

泉田　　優

関　　裕司
尾﨑　典之

藤田　洋子

広末　幸彦

中澤　陽一

先日の妻大久保由紀子の葬儀に際しましては、西山会長はじめ多くの会員の方々にご会葬いただき誠
にありがとうございました。決して長い人生ではありませんが、それなりに充実した生涯ではなかっ
たかなと思っております。本日、十日祭を行いますので、中座させていただきます。本当にありがと
うございました。
新しい勤務地のお知らせをいただきました。前会員で元ＮＴＴ高知支店長の森英俊さん、名古屋の
NDS株式会社常務執行役員（ICTサービスビジネス本部長）としてご活躍です。名古屋へお越しの折
には “世界の山チャン ”でも、とのことです。
伊丹会員から、私のメルマガについてご紹介いただき深く感謝です。素晴らしい文章と誇張されたお
誉めの言葉、ありがとうございます。誤字も多く、恥ずかしい内容です。先日も南国ＦＣの戦績を間
違え、ご指摘をいただきました。ロータリーの仲間の温かさに感謝してニコニコします。
今年もテレビ高知の“歌って走ってキャラバンバン”がスタートしました。今年の開催で38回となり、
大学を卒業して企業に入社された方が 60 歳の定年を迎える程の長寿番組となりました。今回のゲス
トは “リンダ困っちゃう ”でお馴染みの往年の美少女、山本リンダさんです。「どうにもとまらない」
や「狙いうち」等、懐かしい歌を披露してくれます。放送は８月 30 日（土）午後３時から県民文化
ホールで生放送で行います。
妻の誕生日に綺麗なお花をいただきありがとうございました。お陰様で１年のうち最も妻がご機嫌な
日。私にとっては最も平和な日となっています。
メイキャップ出席の多い私が皆勤賞をいただくなんて恐縮しています。
今年、十数年振りに親睦委員会に配属されました新入会員の日和﨑です。本日、例会場の受け付け前
にて、会員の皆様をお迎えいたしておりましたが、入場される会員さんに皆ケゲンな顔をされ、失笑
されました。やはりお爺は親睦委員会が似合いませんね。ps. 関さん！岡新入会員の父上様のご紹介
ありがとうございました。
入会させていただき早くも３カ月になりました。当初はまともに出席できるかなと不安でしたが、先
日西宮に転勤されたＮＨＫの野崎さんに「久場さん、火曜日、昼ご飯食べるでしょう。昼ご飯食べに
来たらいいんですよ」と言われて肩の力が抜けました。お陰様で、４月からの皆出席賞をいただきま
した。皆々様に感謝しています。ありがとうございました。
先週は盛大な慰労会を開催してくださり、大変ありがとうございました。心よりお礼申し上げます。
先週の新旧会長、幹事激励、慰労会、台風接近にもかかわらず、ご出席いただきありがとうございま
した。とても和やかで楽しい会でした。おいしい料理でおもてなしをしてくださいました高知パレス
ホテルの皆様にも心よりお礼申し上げます。
先週、皆出席賞をいただきました。ありがとうございました。また、本日の会長挨拶で西山会長より
当社損害保険を話題にしていただき誠にありがとうございました。
吉澤幹事の命を受け、職業奉仕委員会の計画発表をしましたが、前々回の澁谷委員長に続き、２回目
の発表となるようです。やりすぎたのでニコニコします。
一昨日 13日の三三会で優勝しました。
短期交換学生を無事送り出せることができましたのでニコニコ。と言っても台風騒ぎで何もおもてな
しできませんでしたが、２人ともとても可愛らしい子どもたちでした。１人はベジタリアンだったの
で少し戸惑いました。
短期交換留学プログラムの女性リーダーのホストファミリーを無事終えました。台風のため、短縮さ
れ複雑な気持ちです。森本会員には大変お世話になり、心からお礼申し上げます。
会長、幹事慰労会、激励会ありがとうございました。千頭直前会長には二次会までご馳走になりまし
てすみませんでした。西山会長、吉澤幹事、来年の今ごろのことを思って頑張ってください。すぐき
ます。
先週、東京出張中に渋谷駅で、名古屋にいるはずの元ＮＴＴの森英俊さんにバッタリ会いました。観
光特使をしているので、たまに高知で会うこともありますが、ビックリです。
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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● 累 計 額  ［7 月15 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金189,600 円 27,258 円
さんさん

ポリオ 募 金 45,500 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高 知 R C 　　7月29日　ロータリー休日（三）	 高知北RC 　　8月　4日→6日に例会変更（三）
	 高知北RC 　　8月11日→10日に例会変更（三）	 高 知 R C 　　8月12日　盆休みのため休会（三）
	 高知ロイヤルRC 　　8月12日　盆休みのため休会（旭）	 高知東RC 　　8月13日　盆休みのため休会（阪）
	 高知南RC 　　8月14日　盆休みのため休会（阪）	 高知中央RC 　　8月14日　盆休みのため休会（城）
	 高知西RC 　　8月15日　盆休みのため休会（三）	 高知東RC 　　8月20日　時間変更例会（阪）
	 高知南RC 　　8月21日　夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　8月21日　夜間例会（城）
	 高知北RC 　　8月25日　夜間例会（三）
※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

　7月　1日

 （-9）92 65 13 5 84.34　7月15日

（-10）89 68 3 8 96.20

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

ロータリー休日
　
◆ 8月5日のプログラム　ゲストスピーチ
　テレビ高知アナウンサー　竹村  志麻 氏
　「ニュースキャスターの仕事」


